News und Infos für Schiedsrichter

VIERTE AUSGABE OKTOBER



Infos der SR-Einteiler

Hier noch mal die Info an alle Schiedsrichter: Wir sind dem Wunsch vieler SR nachgekommen und haben die Freiwunschliste ab ietzt dauerhaft geöffnet, so dass flexibler ihr eure freien Termine eintragen könnt. Dadurch ist es möglich Termine zu sperren, aber auch wieder zu öffnen.

Infos des SR-Lehrteams

Für alle SR, die noch einen Regeltest nachschreiben müssen: Der Termin ist für den 23. Oktober in Riegelsberg geplant. Bitte bei Anna Teich per Mail anmelden (bis 13.10.23)

Am 9.11.2023 findet ein SR-Lehrabend für Gespanne um 19:00 Uhr an der Sportschule Saarbrücken statt.

Für die Einzel SR findet ein Lehrgang 17. November 19:00 Uhr an der Sportschule statt.

Infos ZN/S

Termin für Oktober in Merzig, Thielsparkhalle:

Freitag, den 20.10.2023 um 19:00 Uhr

Wenn ihr noch Fragen rund um das Thema ZN/S habt, wendet euch gerne an Horst Rupp.

sr.zeitnehmer@hvsaar.de



News aus der RPS-Oberliga

Ab der Saison 24/25 werden die aktiven Staffeln der Oberliga RPS reduziert. So werden im Männerbereich nur noch 14 Mannschaften und bei den Damen 12 Mannschaften an den Start gehen. Man erhofft sich dadurch, dass die Spielstärke der Ligen erhöht wird. Außerdem hat der DHB-Bundesrat einstimmig beschlossen, die zwölf jetzigen Oberligen in Regionalliga umzubenennen.

Ein gut besuchter Eröffnungslehrabend am 9.September 2023 an der Sportschule Saarbrücken.

Beim einem gut besuchten kurzweiligen Eröffnungslehrabend für die Saison 23/24 wurde das neue Lehrteam vorgestellt und Björn Iversen als scheidender Lehrwart verabschiedet. Außerdem wurden alle wichtigen Infos für die neue Saison mitgeteilt. Eine rundum gelungene Veranstaltung.



Große Resonanz beim diesjährigen JpJ-Lehrgang an der Sportschule in Saarbrücken

Unter der Leitung von Simon Weisbrod waren knapp 30 Teilnehmer an der Sportschule anwesend. Dort wurde den Jugendlichen erstes Wissen für ihre Schiedsrichtertätigkeit vermittelt, die sie für ihre Spiele im D und E Jugendbereich brauchen. Der VSRA erhofft sich, dass sich viele aus dem Bereich 'Jugend pfeift Jugend' im kommenden Jahr für den Anwärterlehrgang als Schiedsrichter anmelden und wir dadurch wieder mehr SR zur Verfügung haben werden.









Ehrung für verdiente Schiedsrichter an der Sportschule am 7.9.23